

学校便り



杉十

“かがやきの学校”

運動会前特別号

平成 29 年 9 月 25 日

杉並区立杉並第十小学校

運動会に向けて

“強いものが勝つのではない。
自信をもって戦った組が勝つのだ。”

運動会委員長

いよいよ土曜日は、第 81 回運動会です。

今年度のスローガンは、“強いものが勝つのではない。自信をもって戦った組が勝つのだ。”です。「自信」をもつためにはどうすればいいでしょうか。練習を一生懸命に取り組んで自信をもつ。周りの人から認められ、褒められて自信をもつ。友達と共に頑張ることで自信をもつ。子供たちはできなかつたことができるようになる達成感を味わいながら自信を付け、日々遙しく成長しています。その姿はとても立派です。ご家庭でも励まし等してくださったことと思います。ありがとうございます。

杉十の運動会では、各学年とも「短距離走」「紅白対抗競技」「演技」の 3 種目を行います。子供たちが自信をもって行う姿を、ぜひご覧ください。また、子供たちの立ち姿にもご注目ください。運動会一日のなかで一番多くの割合を占めるのが、実は立っている時間です。開会式や閉会式はもちろん、競技前や短距離走のスタート前など・・・。立つ姿勢の美しさは子供たちならではのものがあります。たった一回の本番に向けて、その一回を成功させるために子供たちは頑張ってきました。当日は、そんな子供たちへ保護者の皆様の大きなご声援をお願いいたします。

【1年生】

いよいよ小学校初めての運動会です。演技は 2 年生と合同で行います。今年は「アンダー・ザ・シー」の曲に合わせて踊ります。名前は「スギジュウ・ザ・シー」です。当日は杉十の校庭を海に変えることを目標に練習を進めていきます。「玉入れ」では、踊りを交えながら、玉入れをします。玉を入れるところだけでなく、かわいい腰振りダンスも見どころです。「50m走」では、呼名され、元気に返事をしてからスタートします。ゴールを目指してひたむきにまっすぐ走ります。初めての運動会が素敵な思い出になるようにしていきます。



2017/09/20



【2年生】

初めての運動会から 1 年が経ち、心も体も大きく成長した 2 年生。50m 走では、成長を感じさせる力強い走りに期待が高まります。団体種目は大玉ころがし。チームの力を合わせ、自分の身長ほどある大玉を勢いよく転がし、ゴールを目指します。チームワークの良さを発揮し、勝利するのはどちらのチームでしょうか。「スギジュウ・ザ・シー」では、1 年生と一緒に、海の世界を一生懸命表現します。練習では、リズミカルで堂々とした 2 年生のダンスは、1 年生の良い見本となっています。見どころ満載の運動会、ご声援をよろしくお願いいたします。

【3年生】

3, 4年生の団体競技は「ぐるぐるタイフーン」です。4人一組でチームを作り、棒を持ってカラーコーンを回ります。チームごとに作戦を立ててもっと早く回るには、どうしたらいいのかを考えます。

今年は、棒を渡す前に、チームのみんなで棒を跳んだりくぐったりもします。みんなで息を合わせて頑張ります。



【4年生】

今年の3、4年生の表現は、「杉十ソーラン2017」です。スピード感あふれるはげしい踊りですが、子供たちは汗をかきつつ、練習に励んでいます。はっぴには、自分たちの意気込みを漢字1字で表現しました。当日は「どっこいしょ、どっこいしょ」「ソーラン、ソーラン」の掛け声で応援してください。3年生と力を合わせ、精一杯頑張ります。

【5年生】

高学年として参加する初めての運動会。昨年度までは自分たちの演技や表現だけに取り組んでいました。今年度の運動会は全員がそれぞれの役割をもち、異学年の競技の準備や運営のお手伝いもします。

運動会を通して、高学年としての成長を遂げていく姿にぜひ注目してください。6年生と協力して、素敵な運動会にしてみせます。



【6年生】

昨年度に続き、5・6年生で「表現運動」に取り組みます。今年度のテーマは「挑戦」。旗を使った集団行動に挑戦します。昨年度は6年生に引っ張ってもらう立場でしたが、今年度はリーダーシップをとる番です。練習を重ねるうちに自覚が芽生え、頼もしく成長してきました。騎馬戦では昨年に比べて一回り大きくなった騎馬で迫力のある姿をどうぞご覧ください。小学校生活最後の運動会、悔いを残さず精一杯頑張ります。

